
Ratsherr Hahn schlägt vor, diese Vorlage nicht im Finanz- und Wirtschaftsförderungsuasschuss, 
sondern die Ratsversammlung darüber beraten zu lassen. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt einstimmig dem Vorschlag von Ratsherrn Hahn zu. 
 


